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202１年 市民要望アンケートの調査結果について 

                       2021年 10月 7日 

日本共産党千葉市議会議員団 

 

 日本共産党千葉市議団は、２０２２年度の予算編成に市民の声や要望を反映させ

るための市民要望アンケートを実施しました。 

７月から９月までの３か月間で１,９９０通の回答が寄せられました。ご協力頂い

た皆様に心より感謝を申し上げます。今回のアンケートも、千葉市の予算編成の日

程も考慮しながら、頂いたご要望を極力反映させたいと考えます。 

 今年も、昨年来の世界的な新型コロナウイルス感染症の爆発的な広がりで、この

千葉市でも感染者が拡大し、市民の不安が広がる中でのアンケートでした。 

 深刻なコロナ禍で自民・公明政権がやったことは、国民には外出自粛、三密回避

などと呼びかけながら、オリンピック・パラリンピックを強行開催し、感染爆発・

医療崩壊を引き起こしました。挙句の果てには、「感染者は重症以外、自宅待機」な

どと信じがたい方針を打ち出したこともあり、政権・政治家等への不信感がアンケ

ートにも強く反映されていました。 

コロナ対策では、寄せられたワクチン接種やＰＣＲ検査などに関するご要望は、

党市議団として千葉市に数次にわたり申し入れを行ない、改善のために行動してい

ます。 

また、地域の住環境問題などで急を要すると思われるご要望には、すぐに現場を

調査するなど要望実現への行動も始めています。すでに、周辺住民のご協力も得な

がら、解決できた事案も生まれています。 

日本共産党市議団は、市政要望アンケートで寄せられた多くのご要望・ご意見を

もとに、引き続き国・千葉県・千葉市に届け、お寄せ頂いたご要望の実現をめざし

て取り組んでまいります。 

 これからも、私どもの市政要望アンケートをご利用いただいて、「日頃の思い」を率

直にお伝えください。そして、可能なところでご一緒に力を合わせ、解決・改善を図

って行きたいと考えております。 

 集約したアンケート結果は、「２０２２年度予算及び事業計画にあたっての重点要

望」「各行政区の要望」として、神谷市長に提出するとともに、議会での質問や要求

運動等を通じ、実現するよう努力してまいります。今後とも、日本共産党千葉市議

団へのご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。 
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